



4 Pièces

104 m<sup>2</sup>

Réf. CAN240097

3 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans l'une des résidences les plus prestigieuses de la Croisette, idéalement situé à quelques pas des restaurants, plages et des boutiques de luxe, cet appartement, entièrement neuf, profite de matériaux de grande qualité et d'une décoration d'architecte unique. La vue sur la mer, le Suquet et l'Esterel est sublime. L'appartement profite de trois expositions et d'un ensoleillement optimal. Il est composé un vaste séjour / salle à manger avec cuisine entièrement équipée, une chambre de maître avec dressing et salle de douche, 2 chambres ensuite, ainsi qu'un toilette invités. L'ensemble du mobilier ...

In one of the most prestigious residences of the Croisette, ideally located a few steps from restaurants, beaches and luxury shops, this apartment, entirely new, benefits from high quality materials and a unique architect's decoration. The view of the sea, Suquet and Esterel is sublime. The apartment enjoys three exhibitions and optimal sunshine. It is composed of a large living/ dining room with fully equipped kitchen, a master bedroom with dressing room and shower room, 2 ensuite bedrooms, as well as a guest toilet. All the furniture comes from the famous Italian design brand Bonaldo. A garage ...

## SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

